

DJK-Bendorf Abteilung Basketball: Durchwachsende Zwischenbilanz zu Mitte der Saison 2023/2024

Mit vier Mannschaften (U12, U14, U16, Herrenmannschaft) sind die Basketballer in die Basketballsaison 2023/2024 gestartet.

Als Aufsteiger in die Bezirksliga steht unsere Herrenmannschaft mit zwei Siegen und vier Niederlagen auf einem guten fünften Platz.

Viel Licht und Schatten gab es aber bisher in den Spielen, so dass unsere Trainer Markus Normann mehr Konstanz in den restlichen Spielen fordert, um vielleicht noch einige Plätze nach oben gut machen zu können.

Unsere U16 konnte am letzten Spieltag den ersten Saisonsieg feiern, was unseren Jungs bestimmt Auftrieb für die restliche Spiele geben wird.

Jetzt zu der U14 und dort gibt es überhaupt nichts zu meckern. Mit einer makellosen Bilanz befindet man sich am Platz der Sonne in der Tabelle. Das letzte Spiel vor der Weihnachtspause gewann man mit 88:37 Punkten gegen Montabaur.

Der Umbruch, den es nach der letzten Saison gegeben hat, hat die Mannschaft gut verkraftet und Trainer Karsten Kube formte diese zu einer Einheit. Jeder kämpft für jeden und von Spiel zu Spiel ist man immer besser geworden. Besonders stolz ist der Trainer auf die Leistung in der Verteidigung. Die meisten Spiele waren nur bis zur Halbzeit knapp, danach griff die gute Verteidigung und die Spiele wurde klar gewonnen.

Weiter so Jungs !!

Und auch bei unseren jüngsten Basketballern, die stellenweise erst ein Jahr Basketball spielen, läuft es gut. Mit zwei Siegen bei drei Niederlagen befindet man sich im guten Mittelfeld der Tabelle.

Jetzt geht es erstmal in eine kurze Winterpause.

Weiter geht es am 14.01.2024 für unsere U12 und Herrenmannschaft mit einem Auswärtsspiel in Linz, U14 spielt dort bereits am 13.01.2024.

Unsere U16 hat etwas länger Pause und muss erst am 28.01.2024 wieder ran, mit einem Heimspiel gegen Lahnstein.

Erfreulich ist auch der stetige Mitgliederzuwachs, besonders bei den Jüngsten.

Wer Lust hat Basketball zu spielen kann gerne zu den Trainingszeiten vorbeischaun oder kontaktiert uns einfach über unser Kontaktformular.

Bedanken möchten wir uns auf diesem Wege auch für die bisherige Unterstützung und natürlich auch bei allen Trainern und Betreuern, ohne die es keinen Vereinssport geben würde.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf auf unserer Webseite: www.basketball.djk-bendorf.de und auf unserer Facebook-Seite.